



Premios Nacionales

EL LADRÓN DE RECUERDOS

Eduardo Enrique Cea Garrido

En las noches oscuras y silenciosas, en los campos y ciudades acecha una criatura que es conocida como “el Usurpador” o “el Ladrón de recuerdos”.

Muy poca gente lo ha visto de frente, pero todos lo describen de la misma manera: es una criatura alta y flaca, que posee largas, pero delgadas extremidades y su rostro se describe como algo espantoso y repugnante.

Esta criatura acecha en la noche a la gente, en especial a los ancianos, ya que son más vulnerables. Entra en la casa de la gente de manera silenciosa y las empieza a acosar mientras duermen. De esta forma, susurra cosas en un lenguaje incomprensible y comienza a absorber los recuerdos de la gente poco a poco, provocando que las personas, a la mañana siguiente, pierdan la memoria. Al principio son cosas pequeñas o detalles, pero mientras la criatura las acecha, noche tras noche, empiezan a perder la memoria de cosas importantes, como nombre, dirección, información personal, e incluso no puedan reconocer a sus personas más cercanas.

Esta criatura se alimenta de los recuerdos de la gente y lo hace con el simple objetivo de sobrevivir, igual que cualquier animal o ser vivo.

Después de acechar a sus presas por alrededor de seis meses o un año, espera a que ellas se vayan a un lugar alejado de cualquier indicio de sociedad, para poder acercárseles disfrazado de una persona normal e intentar engañarlos, diciendo que los llevará a su hogar. Pero en vez de hacer esto, se los lleva a una cueva a la



cual nadie ha entrado, una cueva inexplorada llena de misterios apodada la cueva del Olvido. Luego de aquel acontecimiento, nadie vuelve a ver a las personas que han entrado... Unos dicen que “el Usurpador” los ha devorado; otros, que los encierra para poder entender mejor a los humanos; mas algo es seguro, NUNCA van a salir de aquella cueva.

¿Les ha pasado alguna vez que iban a decir algo y lo olvidan? ¿O que iban a hacer algo y no recuerdan qué?

Si es así, ustedes podrían estar siendo acechados por “el Usurpador”.

Eduardo Enrique Cea Garrido

13 años

Concepción

Región del Bío Bío

Tercer lugar nacional

Primer lugar regional